



Sportfreunde 1930 e.V. Wadgassen

Rückblick auf das Hans-Werner Wannemacher-Turnier 2012

Der Turniertag begann bereits am Morgen mit einem E- Jugendturnier. Die jungen Fußballer zeigten tolle Leistungen und am Ende setzte sich der SC Roden durch und gewann das Turnier. Die Mannschaft der SF Wadgassen belegte eine guten 4. Platz. Im Anschluss gab es für jeden Spieler eine Medaille und für die ersten drei Mannschaften auch noch schöne Urkunden und Pokale. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an die Spender Nicole Engler und Mathias Kitsche (Gasthaus Filou).

Am Nachmittag standen sich dann die Hobbymannschaften gegenüber und ermittelten den Sieger des Hans-Werner Wannemacher –Turniers 2012. Zahlreiche Zuschauer und Fans der Mannschaften verfolgten die spannenden Spiele. Nach den Vorrundenspielen ergaben sich folgende Halbfinalbegegnungen: BSG Wadgassen – E-Jugendbetreuer und Orchesterverein – Bad Bulls. Leider spielte jetzt das Wetter nicht mehr mit. Die Halbfinals konnten noch geradeso zu Ende gespielt werden. Das Spiel um Platz 3 als auch das Endspiel mussten durch 7m-Schießen entschieden werden. Im Spiel um Platz 3 setzte sich der Orchesterverein gegen die E- Jugendbetreuer durch. Im Endspiel bezwangen die Bad Bulls die BSG Wadgassen.

Im Anschluss an die Spiele erfolgte die Siegerehrung. Diese wurde durch Herrn Johannes Schnur (SPD) durchgeführt. An dieser Stelle bedanken wir uns bei der SPD Wadgassen für die Spende des Siegerpreises.

Die Sportfreunde Wadgassen bedanken sich auch bei allen Mannschaften für die fairen Spiele und natürlich auch ein ganz dickes Dankeschön an alle Helfer und Kuchenspender und sonstige Sponsoren, ohne die ein solch tolles Turnier nicht durchgeführt hätte werden können.

